



El peso rompe su racha negativa

La divisa mexicana rebotó tras su desplome del jueves, y cerró en 13.32 unidades por dólar; en ventanillas de bancos y casas de cambio el billete verde se vende en 13.50 pesos.

CIUDAD DE MÉXICO (CNNexpansión) — El peso mexicano en su valor a 48 horas, utilizado en operaciones al mayoreo, se apreció este viernes 8.1 centavos, luego de su desplome del jueves tras los comentarios de la Fed de Estados Unidos de que [podría estar cerca el retiro de los estímulos monetarios](#).

La divisa cerró en 13.3238 pesos por dólar a la compra, y 13.3298 a la venta, respecto a los 13.4112 del precio de cierre del jueves, de acuerdo con datos del Banco de México.

El peso osciló entre las 13.3060 unidades y las 13.4530 durante la jornada.

En ventanillas de bancos y casas de cambio, el dólar se compraba en 12.90 pesos y se vendía en 13.50, de acuerdo con datos de Banamex.

El peso se recuperó de 4 jornadas seguidas de descenso en las que perdió 71 centavos frente al dólar.

La posibilidad de que el tipo de cambio cotice cerca o debajo de 12 pesos por dólar prácticamente se ha diluido ante el temor de los inversionistas por la expectativa de que la Reserva Federal de Estados Unidos (Fed) empiece a retirar los estímulos monetarios este mismo año, [advirtieron analistas](#).

Por el contrario, una cotización cercana a 13.50 pesos o incluso más alta será la constante en las próximas semanas, con probabilidades de que regrese hacia niveles de 12.50 una vez que los mercados hayan asimilado la decisión del Banco Central estadounidense de retirar la liquidez.

"Un tipo de cambio debajo de 12 pesos es una posibilidad remota. La única razón para que se diera una cotización así es que se aprobaran una reforma hacendaria de fondo y la energética, y si se dan es posible que el peso empiece a regresar a niveles abajo de 12 por dólar, pero hasta 2014", aseguró el director para América Latina de Moody's Analytics, Alfredo Coutiño.

La volatilidad de la moneda mexicana persistirá en los próximos días, pero los movimientos son una "sobre-reacción" de los mercados al discurso del presidente de la [Reserva Federal de Estados Unidos](#), dijo el jueves el secretario de Hacienda de México, Luis Videgaray.

"Sin duda esperamos que continúe durante los próximos días la volatilidad del peso y la volatilidad en general de las monedas en los mercados emergentes", dijo el secretario en una entrevista radial.